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À mes enfants, à mon épouse.

Pour chaque être humain, et pour chaque être
vivant,



… ne nous indignons pas

Il  n’existe  rien  de  constant,  si  ce  n’est  le
changement.
Bouddha

J’ai 51 ans. J’ai bien expérimenté la vie. 
J’ai encore tellement à découvrir. 
J’ai  longtemps été indigné,  dans la  colère

ou  dans  la  rancœur.  Cela  a-t-il  changé  ma
vie ?

Je suis né en 1968.
Depuis ma plus tendre enfance j’entends et

je vois au travers les médias une multitude de
personnes indignées, révoltées, en colère par-
tout dans le monde.

Cela change-t-il les choses ? Cela change-t-
il leur vie ?

Depuis ma plus tendre enfance, j’entends et
je  vois  en France des  gens  mécontents,  des
manifestations, des grèves.

Cela  a-t-il  modifié  la  vie  dans  ce  beau
pays ? Cela a-t-il stoppé les inégalités, l’écart


